

Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social

SEMINARIO PERMANENTE
Construcción Social de los Espacios
Urbanos y Regionales

SESIÓN

**Las casas nobles de los barrios de Teotihuacan:
Estructuras exclusionistas en un entorno corporativo**

La gran metrópolis de Teotihuacan durante los primeros seis siglos de la Era Cristiana representó una excepción en Mesoamérica: excepcional por su planificación urbana, su tamaño, su densidad, su carácter multiétnico, su estructura corporativa y su patrón de asentamiento.

En esta plática se abordarán estos aspectos que la hacen excepcional en el Clásico mesoamericano, y se enfatizará la estructura de los barrios multiétnicos como la unidad social básica de cohesión, trabajo artesanal y movimiento de bienes suntuarios.

Ponente: Linda R. Manzanilla N.

Martes 24 de noviembre de 2009.

16:00 hrs.

Sede: CIESAS Sala Juárez

Edificio Juárez 87,

Colonia Centro de Tlalpan

Cp 14000

Mayores Informes y solicitud de texto de discusión:

Coordinación de Organización.

Tel.: 5487 3600, Ext. 1154,

E-mail.

clauzavi@hotmail.com

Coordinadoras:

Claudia Zamorano y Carmen Icazuriaga